

Bailarín de "Rojo" cuenta cómo lucha contra el cáncer

Nelson Pacheco: "Le temo a la muerte"



"Sí, le temo a la muerte. A verme en un cajón. A morir primero que mi mamá y que ella sufra mucho. Yo preferiría que ella se vaya primero para que no tenga que sufrir por mí", comentó Nelson Mauricio Pacheco.

"A los cuatro años casi me morí". Así parte contando la historia triste de su vida el bailarín de "Rojo" Nelson Mauricio Pacheco. "De un día para otro me empezó a doler la guata y me hinché. Los médicos no sabían qué me estaba pasando... y era cáncer".

- ¿Cómo se dieron cuenta?

- Un día me hinché demasiado y quedé hospitalizado. Me hicieron exámenes, una biopsia, donde me salió un tumor maligno. Me abrieron completamente para sacarlo, lo tenía en el intestino.

- Vino entonces la quimioterapia....

- Como el tumor se estaba ramificando, se me fue al pulmón derecho y pesaba un kilo, durante un año y medio me hicieron quimioterapia.

- ¿Cada cuánto tiempo tienes que controlarte?

- Con el anterior médico me chequeaba tres

veces al año. Ahora con el nuevo doctor decidí que fuera una vez al año. Pero yo siempre voy al médico, porque soy enfermizo y hay que estar pendiente.

- ¿No te han encontrado nada?

- Estoy súper bien, pero tengo dos tumores en la rodilla derecha y uno en la izquierda, pero gracias a Dios son benignos.

- ¿Te incomodan para bailar?

- No me molestan, si ni los siento. Cuando los sienta va a haber que sacarlos.

- ¿Le temes a la muerte?

- Sí, le temo a la muerte. A verme en un cajón. A morir primero que mi mamá y que ella sufra mucho, yo preferiría que ella se vaya primero para que no tenga que sufrir por mí.

Nerviosillo

Hace una semana Nelson Mauri andaba con las cañuelas tiritonas. Se le había metido entre ceja y ceja que la producción de "Rojo" quería mandarlo pa' la casa, pues cada día aparecía menos en pantalla, le habían quitado su espacio de las copuchas y dejaron de mostrar un resumen de su historia.

Pero el susto ya pasó, "me estaban bajando el perfil, pero me explicaron que era para protegerme, ya que

estaba saliendo mucho y eso me perjudicaba... Es que yo tengo una personalidad que no me permite estar sentado horas".

- Pero con tanta aparición, hasta otros programas te andan palanqueando, como "C.Q.C."

- Me da lo mismo, me siento feliz de ser su fuente de trabajo y darles de comer, pero es mi mamá quien está enojada.

Por detrás se escucha la voz de la mamá de Nelson, Fanny, quien tarde a tarde acompaña a su cabro a "Rojo". Se notaba molesta, pues los punzantes de Mega acostumbran a pintar de mujer al bailarín siempre que alguno de los noteros lo palanquea.

Se vienen las galas

Para la final de la tercera generación y el nuevo "Símbolo Rojo", la pomada que conduce Rafael Aráneda pretende retomar las galas. Todo está presupuestado para noviembre, para cuando se termine la última pata del programa.

Pero como adelanto, el 20 la primera y segunda generación casi completas se presentarán en la Quinta Vergara. El show será animado por Jaime Davagnino (voz en off), y las entradas cuestan de dos lucas y media hasta cinco.

- ¿Y después de vaca-

ciones?

- No nos han hablado nada de vacaciones, si a nosotros no nos comunican los proyectos, eso se habla en reunión de pauta.

- Pero algo hablarán de cómo "Mekano" los está alcanzando en sintonía.

- Nosotros no podemos competir con los cahuines de 'Mekano'. 'Rojo' no va a bajar su nivel. Yo no tengo nada contra eso, de hecho tengo amigas en el programa de Mega y los sábado veo los recuentos, pero no puedo competir con eso.

- ¿Y de quién eres amigo?

- Soy súper amigo de la Doctora Cahuín, la Nicole... Si hasta carreteamos juntos.

- Yo creo que igual se preocupan por la subida de rating de "Mekano".

- Igual se preocupan cuando uno está con 26 puntos y la competencia marca 24. Eso sí, nosotros no hemos bajado en rating, ellos se nos están acercando, pero al final la gente se aburre de ver pelear todo el programa.

Coloma, el malo

- ¿Tienes mala onda con Jaime Coloma?

-El viernes le dijo a la Maura que 'si es por humildad, no hubiéramos dejado a Nelson'. Lo que él no entiende que Nelson Mauri es un personaje y yo no soy así: Me odian o me aman, no hay término medio. Lo único que te puedo decir es que él pasa por los pasillos y no me saluda, ese gallo es raro. (Karen Punaro Majluf).

Los incluirán en lista anual de homofóbicos Movilh se picó con "C.Q.C."

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), unió sus filas a favor de Nelson Pacheco, quien fue ridiculizado y tratado de gay en el programa "Caiga Quien Caiga".

Luego de que la madre del bailarín se molestara y expresara públicamente su ira, el Movilh, decidió incorporar a "C.Q.C.", como uno más en la lista anual de homofóbicos 2003.

"Es reprochable que un canal conservador (Mega), cuya línea editorial seguramente debe pensar que la homosexualidad en el caso de los menores sólo se explicaría a partir de un conflicto o trastorno momentáneo de identidad, ridiculice la supuesta orientación gay de un adolescente", afirman en la declaración pública entregada por el Movimiento.

Finalmente, Movilh asegura que el cizañero cocido sólo toca temas de farándula y que la política y sexualidad lo hacen de forma ultraconservadora, "disfrazándolo con enfoques humorísticos".